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        Dans cette revue:  
           Prédications du Seigneur, chaptres 14-28 

                     

                         Une brève synthèse 

||||||||||||||||||||||||||| 

   
 

              Date:   15-03-2025      -    nombre  110 

Les amis de la Révélation de Jésus-Christ transmise par le scribe et écrivain spirituel Jakob 

Lorber ainsi que par Gottfried Mayerhofer, 

se considèrent comme unis à tous les peuples du monde, en tant que créatures et enfants d’un 

même Père céleste. Ce Père, source de toute vie, s’est incarné il y a environ 2 000 ans en Jésus-

Christ. À partir de sa trentième année, Il a accompli publiquement sa mission en tant que Sauveur 

et Enseignant pendant une période de trois ans. 

Les amis de la Révélation de Jésus reconnaissent dans cette nouvelle et éternelle révélation une 

Parole de Dieu exceptionnelle et unique, qui trouve son expression dans les écrits de Jean 

(l’Évangile biblique). Leur vocation est de promouvoir un dialogue mondial empreint de joie et 

d’enrichissement, guidé par la vérité et l’amour divins. 

RÉFLEXION PERSONNELLE – AUTO-ÉVALUATION 
                Site internet : www.zelfbeschouwing.info 

                 E-mail : neue.offenbarung@gmail.com 

                                     AUTORÉFLEXION - EXAMEN DE CONSCIENCE                                             
                                      

E-mail: neue.offenbarung@gmail.com  
 

            Internet site: www.zelfbeschouwing.info 
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                     Gerard 
 

           Contacts - Actualités – Commentaires 
  
www.zelfbeschouwing.info                            E-mail:  neue.offenbarung@gmail.com  

                         ||||||||||||||||||||||||||| 

Patrick de Tanzanie: 

Je voudrais vous rappeler notre ami belge Patrick, qui vit en Tanzanie depuis 
plusieurs années. Il est également un fidèle lecteur du Bulletin Neue Offenbarungen 
(JLBI) et a suivi une formation de pilote il y a trois ans. Aujourd'hui, il vole lui-même, 
rend visite aux gens et les soutient dans son engagement missionnaire. 

Au printemps, Patrick m'a écrit au sujet de sa vie personnelle – un témoignage qui 
m'a profondément touché: 

´En 2012, j'ai traversé une période extrêmement difficile et douloureuse. Après 17 ans de 

mariage avec une femme belge et dix ans de travail commun dans la coopération au 

développement en Amérique et en Afrique, elle a décidé de mettre fin à notre union pour 

retourner auprès d’un ancien ami, qui n’était pas chrétien. Être mariée à un disciple du 

Christ était devenu trop exigeant pour elle. Ainsi en fut-il. 

C'était en avril 2012. Seul dans mon lit en Tanzanie, le cœur lourd, j’ai prié notre Père, 

Jésus, de m’aider, car je ne savais pas comment continuer à avancer. Le lendemain matin, j'ai 

fait un rêve d'une clarté saisissante, si vivant qu’il m’a profondément marqué. Je me voyais 

dans un paysage naturel d’une beauté éclatante, baigné de lumière. Au loin, un homme 

resplendissant s’approchait. Lorsqu’il arriva à ma hauteur, il m’ouvrit les bras, et je reposai 

ma tête sur sa poitrine. Le soleil se levait, et je ressentis une paix profonde et une sécurité 

absolue. 

http://www.zelfbeschouwing.info/
mailto:neue.offenbarung@gmail.com
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Une jeune femme d’une beauté rayonnante s’approcha alors et me demanda : « Ne 

reconnais-tu pas mon fils ? » C’est à cet instant que je compris que j’étais en présence de 

notre Seigneur Jésus-Christ. Il me sourit, les yeux emplis de larmes, et me dit avec douceur : 

« Ne t’inquiète pas, mon fils. Je vais mettre quelqu’un sur ton chemin, et vous ne ferez plus 

qu’un. » Puis il disparut. J’eus l’impression que la femme qui l’accompagnait était Marie, 

mais je ne saurais l’affirmer avec certitude. 

À mon réveil, je me sentais comme transformé, empli d’une joie profonde. 

Un mois plus tard, j’ai rencontré ici en Tanzanie une femme merveilleuse, infirmière, qui m’a 

assisté lors de nos vols médicaux au service des plus démunis. Aujourd’hui, en 2025, nous 

sommes mariés depuis 13 ans, avons six enfants magnifiques et cultivons une petite ferme. 

Ensemble, nous aidons notre prochain en tant que disciples de notre Père Jésus. (Mon 

divorce civil avec mon épouse belge a bien sûr été officialisé à l’époque.) Ainsi, notre Père 

Jésus ne nous laisse jamais seuls comme des orphelins.´ 

     ||||||||||||||||||||||||||| 

Peter Keune et Wilfried Schlätz 

Je pensais à Peter Keune et Wilfried Schlätz. J'ai lu un article de lui (Peter) qui m'a 
beaucoup étonné. J'avais donc l'intention de le contacter par téléphone. Puis, j'ai 
aussi pensé à Wilfried Schlätz pour me concerter d'abord avec lui. Et puis j'ai reçu un 
message de Wilhelm: 

Bonjour Gerard, 

 

Merci pour le bulletin de février. Wilfried Schlätz est décédé le 14 février 2025, il s'est 

beaucoup investi dans le mouvement Lorber, car lui et sa défunte femme ont comparé le GEJ 

pour la dernière édition de l'éditeur Lorber avec les manuscrits de Jakob Lorber. 

Je me demande pourquoi le charpentier Jésus est souvent représenté en vêtements de femme 

ou en suaire, alors que Jésus, dans le GEJ de Jakob Lorber, est toujours décrit comme un 

homme juif, portant un manteau noble romain, voyageant avec de nombreux disciples. 

J'ai téléchargé sur Internet les révélations que Michael Nehmann a reçues concernant la 

conscience du Seigneur, afin de ne pas imprimer de révélations personnelles. Les 21 livres 

sont disponibles à la vente auprès de Reinhard Giesa, à la maison d'édition E-Wi, 

Wiechendorfer Weg 4, 30900 Wedemark. 

Que Dieu vous bénisse, 

Wilhelm 

Depuis quelques mois, j'avais pensé très intensément à ces deux frères spirituels et 
puissants, qui ont accompli de nombreuses œuvres merveilleuses dans la vigne du 
Seigneur. J'ai décidé d'appeler Peter Keune malgré tout, mais en cherchant sur 
Internet, j'ai eu la grande surprise de découvrir qu'il n'était plus parmi nous. Il est 
décédé en juin 2024. Une légère tristesse m'a envahi, ils me manquent tous les 
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deux. Bien que je n'aie pas eu beaucoup de contact avec eux, je les connaissais 
bien. Gerard 

 

                                                                                                        
 

                                                                                         
 

 

Wilfried Schlätz (à gauche), probablement lors d'une conférence dans les 
années 1970 – et Peter Keune (à droite sur la photo) lors de la conférence 
annuelle des amis de Lorber à Bietigheim (sans date) 

Puissiez-vous tous deux poursuivre l'œuvre divine dans le vignoble spirituel de l'autre 
côté. Dans notre communion. G 

     ||||||||||||||||||||||||||| 

La Montagne de la Transfiguration 

                             (Chapitre 14 sur 53) 

Dans Matthieu 17:1-13, Jésus raconte, sur la Montagne de la Transfiguration 
(située à quelques kilomètres à l'ouest de l'actuelle Tibériade, près de la mer de 
Galilée), à Pierre, Jacques et Jean, son frère: "ÉLIE viendra et RÉTABLIRA toutes 
choses. Mais je vous dis qu'Élie est déjà venu, et ils ne l'ont pas reconnu, mais 
ils lui ont fait ce qu'ils voulaient (emprisonné et décapité)." 
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Dans ce passage, Jésus fait deux déclarations remarquables: 

1. Élie (sous la figure de Jean-Baptiste) restaurera tout à l'avenir. 
2. Il est rejeté par le régime du Temple. 

Les trois disciples virent Jésus comme un Esprit glorifié, vêtu d'une robe blanche 
(symbole de la vérité), tandis que Son visage rayonnait comme le soleil (signe 
d'amour). Ils aperçurent également deux anges qu'ils reconnurent comme étant 
Moïse et Élie, deux piliers puissants de l'enseignement futur de Jésus, soutenant et 
éclairant Sa mission. 

Jean l'Évangéliste, un autre Jean, vécut plus longtemps que tous les autres disciples. 
Il fut prédestiné à écrire l’Évangile de Jean ainsi que le livre spirituel des Révélations. 
Près de 2.000 ans plus tard, une explication approfondie de ces révélations fut 
transmise à Jakob Lorber, considéré par certains comme l’incarnation de Lot (le 
neveu d’Abraham). Cela a laissé un témoignage détaillé sur les lois spirituelles. 

Dieu parla, en tant que Seigneur, depuis le monde spirituel: 

"Celui-ci est Mon Fils bien-aimé, en qui j’ai mis toute Mon affection. 
Écoutez-Le !" 

Jésus continua: "Tout comme le peuple juif de Mon époque fut égaré par les 
Pharisiens et les scribes, l’humanité moderne vit aujourd’hui dans des 
cérémonies et des pratiques vidées de leur substance." 

Jésus promet que ceux qui Lui restent fidèles dans leur cœur et suivent Son 
enseignement pourront entrevoir un avant-goût de l’avenir glorieux. Tout comme Il a 
conduit Ses disciples sur une haute montagne pour leur révéler Sa gloire, Il élèvera 
aussi les personnes dévouées au-dessus du monde terrestre pour leur permettre 
d’apercevoir un avenir spirituel resplendissant. 

Bien que l’humanité ne puisse plus crucifier Jésus physiquement, Son enseignement 
est souvent symboliquement cloué sur une croix. Jésus avertit: "Mes combattants 
devront affronter toutes sortes de blessures et d’injustices."  

 ||||||||||||||||||||||||||| 

Comment les démons s’imposent-ils aux hommes? 

                                                   (Chapitre 15 sur 53)   

Ce chapitre est profondément marquant. Lors de la chute des esprits primordiaux 
(anges originels créés par Lucifer) dans un passé lointain, ces anges choisirent de ne 
pas revenir à Dieu. Ils suivirent Lucifer, préférant l’ombre. Pourtant, ils avaient encore 
la possibilité de revenir à la Lumière. Mais leur persistance dans cette voie les 
conduisit finalement à être bannis dans la matière par la Divinité. 
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Les esprits perturbateurs, souvent oisifs, cherchent des victimes parmi ceux qui ont 
laissé leurs "portes" ouvertes à des influences négatives. Certains médiums 
deviennent ainsi possédés par ces esprits, se manifestant, par exemple, par l'écriture 
automatique, où un esprit tente temporairement de s’emparer d’un corps pour 
diffuser des messages. D’autres manifestations incluent des bruits de coups ou des 
poltergeists, parfois tolérés pour montrer l’existence d’autres mondes spirituels. 

C’est pour cette raison que Jésus mit en garde Ses disciples à Gethsémani: "Veillez 
et priez, afin de ne pas tomber en tentation!" 

Jésus Lui-même, en tant qu'Homme, dut lutter contre ces forces sombres. Les 
esprits malveillants, souvent des âmes déchues au faible niveau de conscience, 
cherchent à séduire les autres par des tentations. Si une personne reste ferme et 
refuse d’y céder, ces esprits finissent par abandonner leur emprise. Mais cela 
requiert vigilance et prière. 

Dans le monde spirituel, toutes vos pensées sont pesées. Là, l’homme apparaît 
comme le reflet de son "je" intérieur tel qu’il s’est formé sur Terre. 

 ||||||||||||||||||||||||||| 

La Multiplication des pains 
 
                              (Chapitre 16 sur 53)  

Jésus nourrît—probablement sur une colline au sud-ouest du lac de Galilée—cinq 
mille personnes avec seulement cinq pains et quelques poissons. À propos de ce 
miracle, Il dit:  

"L'acte en soi, où Je veillais à ce que, des substances de l’air, 
les cinq pains d’orge et les deux poissons se multiplient 
continuellement..." 
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                     La multiplication des 5 pains d’orge et des 2 poissons 

La signification du miracle de la multiplication des pains 

Par ce miracle, le peuple voulut faire de Lui un roi. Mais Jésus expliqua que son 
moment pour être "exalté" n'était pas encore venu. Cela signifiait que Son élévation 
ne concernait pas un royaume terrestre, mais plutôt Sa crucifixion (élevé sur une 
croix) et, finalement, Son élévation spirituelle lors de l'Ascension. 

Jésus expliqua dans ce contexte la composition des éléments air, terre et eau. Il dit: 

 L'eau est un élément léger et mobile. 
 L'air est de l’éther condensé. 
 L’éther est le lieu de naissance de tous les éléments. 
 L'air est par exemple la source des éléments solides de la terre. 

La symbolique des cinq pains et deux poisons 

Jésus souligna que le nombre sept avait une signification spirituelle profonde. Il le 
démontra en faisant remarquer que la somme de 5 + 2 = 7 et l'ordre des sept 
chiffres. Il insista sur l'importance centrale du chiffre du milieu: 

 La séquence suivante : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 montre que le quatrième chiffre, le 

"4", est le centre le plus important. 

Cela fait référence à diverses séquences sacrées telles que: 

 Les sept chakras, dont le chakra du cœur (le quatrième) est au centre. 
 Les sept couleurs du spectre lumineux. 
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 Les sept notes de la gamme musicale. 

Dans un autre contexte, nous évoquons ici: 

 1 x 2 x 3 = 6 
 5 x 6 x 7 = 210, qui additionné donne 216. 
 21-6 (21 juin) marque le solstice d'été, où le soleil atteint son plus haut point. 

Cela symbolise notre soleil spirituel: le Seigneur Lui-même. 

Jésus insista également sur l'importance de l’amour du prochain comme noyau de 
l’amour pour Dieu. Il dit: "Vous ne pouvez pas M’aimer en tant que Dieu sans aimer 
votre prochain. Vous ne pouvez pas M’aimer au-dessus de tout si vous n’aimez pas 
votre prochain comme vous-même!" 

||||||||||||||||||||||||||| 

Les Juifs tentent de lapider Jésus 

                              (Capitre 17 sur 53) 

Pendant la période d'enseignement de Jésus sur terre, dans la Palestine de 
l'époque, beaucoup de gens ne comprenaient pas Ses paroles. Ils Le voyaient 
comme un «faux prophète» et tentèrent de Le lapider. Jésus dit à notre époque à ce 
sujet: «Cette mauvaise interprétation de Mes paroles de cette époque existe encore 
aujourd’hui, et peut-être dans une mesure encore plus grande. 

»Il poursuivit: «À l’époque, ils étaient—et beaucoup le sont encore aujourd’hui—des 
simples adorateurs du temple et des observateurs de rites.» 

En raison de telles injustices, au fil des siècles, des guerres religieuses, des 
persécutions et finalement la séparation en deux camps principaux se sont produites 
:les catholiques et les protestants. Les deux cherchaient à s’appuyer sur une 
interprétation littérale, au lieu de suivre l’esprit de l'enseignement. 
À notre époque, alors que le processus de purification spirituelle dure depuis 1871, le 
même combat se réveille, bien que de manière plus pacifique. Jésus a dit: 

« Ma parole est esprit et vérité, et celui qui veut M'invoquer doit M'invoquer en esprit 
et en vérité. Les cérémonies tuent l'esprit et sont facilement mal comprises. Elles 
obtiennent souvent plus de signification qu’elles ne méritent et détournent l'homme, 
dans son ensemble, plus de Moi qu’il ne se rapproche de Moi. » 

Les révélations directes du Seigneur 

Jésus révéla aussi qu’Il avait transmis plus de trente années de messages directs, 
car : 

• De 1840 à 1864, Jakob Lorber reçut des révélations du Seigneur pendant une 
période de 24 ans. 
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• Environ sept ans plus tard, en 1871, après les dernières révélations de Lorber, 
Mayerhofer et d’autres reçurent aussi les paroles du Seigneur, telles que les 
"Prêches du Seigneur." 

Autrefois, les Juifs tentèrent de lapider Jésus littéralement. Aujourd’hui, c’est Son 
enseignement qui est "lapidé" par des gens avides de pouvoir et qui placent leurs 
propres attentes au-dessus de la vérité. À propos de cette époque, Jésus a dit : 
« Mon enseignement les rendra tous honteux. Jusqu’à Ma prochaine venue, tout ce 
qui faisait visiblement le cœur de Mes trois années d’enseignement sera de nouveau 
répété. » 

|||||||||||||||||||||||||||       

L’entrée de Jésus à Jérusalem 

(Chapitre 18 sur 53) 

Il y a deux mille ans, Jésus a réalisé une grande purification matérielle dans le 
temple de Jérusalem. Depuis 1870, le Seigneur a entrepris une vaste purification 
spirituelle dans le monde et parmi les hommes. Ce processus est toujours en cours. 
Aujourd’hui, quelque 155 ans plus tard, nous sommes dans la phase finale de cette 
grande purification, rendue nécessaire par une vague omniprésente de passions 
mondaines et d’égoïsme. 

Le Seigneur dit: « Mon premier objectif est l’élimination des passions mondaines, en 

particulier de l’égoïsme, qui se manifeste surtout dans le commerce. Ensuite, je commence, en 

m’adaptant à l’individualité de l’âme humaine, à donner une nourriture spirituelle, 

conformément aux paraboles que j’ai racontées aux pharisiens et aux scribes. » 
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La symbolique de l’entrée à Jérusalem 

« Mon entrée à Jérusalem et dans le Temple symbolise à la fois 
le temps de la conversion du cœur humain individuel et celui de 
l’humanité tout entière. » 

Jésus séjournait souvent dans des villages et des villes isolés, mais lorsqu’Il décida 
de se rendre dans des lieux plus animés, comme Jérusalem, Il savait que cela 
susciterait de l’opposition. Pourtant, cela faisait partie de son plan divin. Jésus dit: « 

Ce que Jérusalem était pour les Juifs, ma création le sera pour mes esprits et mes âmes. » 

Il avertit également: « Plus l’homme se tourne intérieurement vers Moi, plus il rencontrera 

d’opposition. Avec le progrès spirituel, les ennemis grandissent aussi et cherchent à 

l’entraver et à le combattre. » 

« De même, sur son chemin spirituel vers la renaissance intérieure, l’homme sera confronté à 

des épreuves croissantes. S’il suit Mon exemple, il connaîtra la résurrection de son esprit et la 

renaissance. Mais s’il suit le monde, son destin sera celui de Jérusalem: tout lui sera ôté. » 

L'humilité et le cœur humain comme demeure de Dieu 
Avec Son entrée à Jérusalem sur un âne – un signe d'humilité – le Seigneur voulait 
montrer qu'Il désire faire du cœur humain Sa demeure. Il dit: « Il viendra un temps où le 

Seigneur exigera des comptes sur les biens qui nous ont été confiés et les dons spirituels qui 
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nous ont tous été accordés. Tout comme le temple de Jérusalem devait être la maison de Dieu, 

ainsi votre cœur doit devenir Ma demeure. »     

||||||||||||||||||||||||||| 

La résurrection de Jésus 

     (Chapitre 19 sur 53) 

Le Seigneur a dit de Lui-même qu'Il n'a jamais été né ni créé. Il est et restera le seul, 
l'éternel Dieu primordial et le Seigneur de toutes choses. Sur la croix, Jésus pria pour 
ceux qui se moquaient de Lui et Le ridiculisaient. Pourtant, dans notre société, la 
maxime biblique demeure valable: «Ce que tu ne veux pas qu'on te fasse, fais-le aussi à 

personne d'autre.» 

Jésus parle de la Terre ainsi: « Mon départ de cette petite Terre, que J'ai 

choisie parmi des millions de sphères et de soleils, pour être le théâtre 

de l'acte le plus grand que seul Moi pouvais accomplir…  

Cette formulation peut être interprétée comme une manière spirituelle de dire que 
Jésus a choisi la Terre comme lieu pour accomplir un acte divin majeur, sans 
minimiser l'importance de la planète dans la création divine. 

Il souligne: « Partout sur cette Terre, on reconnaîtra que la matière n'est que 
l'enveloppe du spirituel, et que la matière – ou le temporel – a été créée pour le 
bien du spirituel. » 

«Tout ce qui est matériel doit être spiritualisé afin que les hommes puissent se rapprocher de 

Mon royaume spirituel. Cela s'applique également aux autres êtres créés sur Terre.» 

Ce passage fait écho à des idées mystiques, où la matière est perçue comme un 
véhicule pour l'expression du spirituel, une vision que l'on retrouve dans certaines 
traditions ésotériques. 

Répétition spirituelle des événements mondiaux 

Jésus dit que les événements mondiaux de Ses trois années sur Terre, jusqu'à Son 
retour prochain, se répéteront progressivement en accord spirituel. Il met en lumière 
trois phases de l'histoire du monde, correspondant aux trois phases de Sa vie en 
Palestine: 

 L'enfance : Cela correspond à la foi absolue. 
 L'adolescence : Cela correspond à l'évaluation critique de ce que l'on croit. 
 La maturité : C'est la phase où l'on distingue l'apparence de la réalité. 
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La signification de la résurrection 

 
Concernant Sa résurrection, Jésus dit: « La résurrection est l'image spirituelle de Mon 

enseignement de l'amour. Cette résurrection sera célébrée par l'humanité tout entière et par 

chaque individu dans son cœur. Ainsi, Je ressusciterai dans les cœurs de Mes croyants. » 

Cette interprétation met l'accent sur une résurrection spirituelle, plutôt que sur un 
événement physique isolé, ce qui est en accord avec des lectures plus mystiques ou 
symboliques de la résurrection. 

Jésus nous appelle à nous éveiller  « Ouvrez vos yeux spirituels, vos oreilles et vos cœurs 

et préparez-vous à cette fête de la résurrection. C'est une fête de spiritualisation et de 

glorification du soi. » 

Ce passage renforce l'idée que la résurrection est un processus spirituel intérieur, 
invitant chacun à une transformation personnelle. 

Le Seigneur nous rappelle: « Rappelez-vous que vous n'êtes pas de ce monde! Vous 

étiez auparavant esprit et redeviendrez esprit. C'est pourquoi considérez la 

résurrection comme un événement spirituel.  

||||||||||||||||||||||||||| 

Le Seigneur apparaît aux disciples 

                              (Chapitre 20 sur 53) 

Thomas, appelé aussi Didyme, était l'un des douze disciples. Ce qui s'est passé 
après la résurrection de Jésus se produira, d'un point de vue spirituel, comme un 
reflet de ce qui se passera lors de la seconde venue de Jésus. Tous les « 
bouleversements » de la vie spirituelle devront être vécus par les croyants envers le 
Seigneur. 

Le Seigneur avertit: « Les gens égareront Mes disciples dans leur foi. Ils les poursuivront, 

les haïront et, chaque fois que ce sera possible, ils se vengeront d'eux. » 

Jésus dit, comme souvent : « Vous Me reconnaîtrez à Mes paroles et Mes actions ! » 

Il ajoute: « Lorsque Je suis apparu dans la maison fermée de Mes disciples, Je leur ai permis 

de croire qu'ils pouvaient Me toucher physiquement, mais en réalité, Je n'étais plus cela... » 

Et Il ajoute: « Beaucoup J'ai appelés, mais atteindre le but de cet appel dépend uniquement 

de vous. » 

     ||||||||||||||||||||||||||| 
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Le Bon Pasteur 
 

       (Chapitre 21 sur 53) 

L'évangéliste Jean décrit Jésus comme le Bon Pasteur, inspiré par les paroles que le 
Seigneur lui a transmises. Jean écrit: "Je suis venu afin qu'ils aient la vie et qu'ils l'aient 

en abondance. Je suis le Bon Pasteur. Le Bon Pasteur donne sa vie pour ses brebis. J'ai 

encore d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie ; il faut aussi que Je les conduise, et 

elles écouteront Ma voix. Et il y aura un seul troupeau et un seul pasteur." (Jean 10:1-16) 

Dans ce chapitre, il est souligné que chacun de nous doit apprendre à distinguer la 
voix et la porte du Bon Pasteur de celle d'un mauvais pasteur. L'opposition, 
l'insistance, la calomnie et la haine parmi les gens augmenteront plutôt que de 
diminuer à mesure que l'on se rapproche du Seigneur. 

Cette vie nous confronte à de grandes épreuves. Jésus dit à ce sujet: 
"Et ainsi se répétera ce qui s'est passé autrefois: les Juifs Me poursuivaient, voulaient Me 

lapider—c'est-à-dire, Me tuer. Même maintenant, en ce temps, il se passera des choses 

semblables. Des 'pierres' seront lancées contre Moi et contre Ma doctrine." 

Une déclaration remarquable 

Plus loin dans ce chapitre, Jésus fait une déclaration exceptionnelle : 
"Ne vous efforcez pas de chercher des semblables ou de montrer un zèle 

missionnaire !" Il explique: "Ma doctrine n'est pas de ce monde et 

n'est pas destinée à ce monde, mais à Mon vaste royaume 

spirituel." 

Entendre la voix de Jésus et suivre Sa doctrine est difficile à transmettre aux autres. 

C'est pourquoi Il met en garde: "Soyez prudents dans le choix de vos 

amis! Seuls ceux qui persévéreront obtiendront la victoire, et 

ceux qui Me suivent seront appelés Mes enfants." 

Plus Sa venue approche, plus le combat entre la lumière et les ténèbres s'intensifie. 
Jésus souligne que le titre "Mon enfant" ne peut être acquis que par le renoncement 
de soi et la volonté de se sacrifier. 

Prendre de la distance par rapport aux préoccupations mondaines: Jésus nous 

appelle à ne pas nous occuper des affaires mondaines ou 
des intrigues politiques  "Celui qui ne Me quitte pas, Je ne le quitterai pas non 

plus." 

||||||||||||||||||||||||||| 
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L'Ascension de Jésus (préparation) 

(Chapitre 22 sur 53) 

Ceux qui sont ignorants, comme les païens, en ce qui concerne l'enseignement de 
Jésus, ne portent jamais de culpabilité. En revanche, ceux qui savent sont 
responsables. Le Seigneur dit: « S'ils veulent Me suivre, Moi et Mon enseignement, ils se 

retrouveront en conflit avec le monde. Et bien que Je les aime, le monde leur répondra par la 

haine! » 

Cela s'adresse à chaque personne, partout dans le monde: « Ne M'abandonnez pas; 

car sans Moi, il n'y a ni consolation ni salut dans le monde! » 

 
Jésus avertit tous ceux qui se détourneront complètement de Lui et suivront le 
chemin des ténèbres. Ils devront parcourir un long chemin « pour retrouver ce qui était 

perdu et réparer ce qui a été foulé aux pieds ». C'est le chemin à travers la matière et 
cela peut prendre des millions d'années. 

Celui qui suit le chemin vers Lui avec persévérance, fermeté et responsabilité 
personnelle, entendra à nouveau la douce voix de la paix retrouvée dans son cœur. 
Mais il reste encore beaucoup à combattre. Ceux qui aiment le Seigneur de tout 
cœur et qui suivent les chemins qu'Il recommande, ouvertement et sans honte, 
entreront sûrement en conflit avec les personnes mondaines. 

Pour devenir fort, Jésus dit: « Il faut souvent que des circonstances se présentent pour vous 

rendre plus forts… » 

||||||||||||||||||||||||||| 

Où allez-vous ? 

  (Chapitre 23 sur 53) 

Le chapitre abordé traite en détail des thèmes spirituels ainsi que des questions 
concernant la nature de Jésus, sa relation avec le Père en Lui-même, et le but de 
l'existence humaine. 

Jésus annonce qu’"Il va vers Son Père", ce qui, selon les interprétations 
traditionnelles, est souvent compris comme un retour au ciel. Il utilise les termes 
"Père" et "Fils" comme des métaphores afin de rendre compréhensible la relation 
entre les propriétés divines de l'amour (le Père) et de la sagesse (le Fils). 

Jésus invite les gens à l’introspection avec la question: "Où allez-vous ?" Cette 
question vise à aiguiser la conscience du sens de la vie, de l'origine et de la 
destination de l'humanité. 

Jésus critique les penseurs qui reconnaissent uniquement les réalités matérielles et 
nient ce qui est spirituel. 
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Celui qui connaît la parole de Dieu porte une plus grande responsabilité de la mettre 
en pratique. Sans l’application réelle des commandements de Dieu, la connaissance, 
selon Jésus, devient inutile. Jésus souligne que respecter les deux plus grands 
commandements – aimer Dieu par-dessus tout et aimer son prochain comme soi-
même – est essentiel pour devenir des enfants de Dieu. 

Aucun des disciples n’a jamais demandé à Jésus où Il allait. La raison en est qu'ils 
étaient remplis de tristesse après que Jésus leur ait dit qu'Il ne serait plus longtemps 
avec eux. Jésus a dit: "Et maintenant, Je vais vers Celui qui M’a envoyé !" (Jean 16:5) 
(C’est-à-dire: vers le centre de l’amour en Lui-même !). 

Comment Jésus peut-il dire qu’Il va vers Celui qui L’a envoyé ? Il semble qu’il 
s’agisse ici de deux aspects d’une même réalité divine: Jésus et Son Père. C’est 
ainsi que de nombreuses Églises chrétiennes l’interprètent. Mais Jésus explique: 
"Parce que Je n'ai pu expliquer Ma relation avec leur Jehovah que par l'image du Père et du 

Fils." 

 
"Comme Je suis devenu homme en tant que sagesse (le Fils), mais en tant qu'amour 
(le Père), Je suis resté le gardien éternel et le Créateur de l'univers." 
Chaque vie a une "période d’essai", et le Seigneur Jésus a dit: "Puisque la période 
d’essai touche à sa fin, Je demande maintenant aux gens, à travers les événements 
politiques, religieux et naturels: 'Où allez-vous ?', afin qu'ils réfléchissent à qui ils sont 

vraiment et pourquoi ils ont été envoyés ou placés sur terre." 

"…Partout, des questions résonnent: 'Pourquoi suis-je ici ?', 'Que suis-je ?' et 'Quel est 

mon but ultime, ou où vais-je ?'" 

Concernant la science, le Seigneur a dit: "Il est vain que certains érudits s'efforcent de 

prouver que seule la matière existe et que rien de spirituel n'existe." 

Le Seigneur veut être un berger pour Ses brebis, qui résistent aux tempêtes du 
monde et à l'égoïsme qui le salit. Tout homme qui lit la Bible et, en particulier, les 
"Nouvelles Révélations", comme la Bible nous l’explique, a dit le Seigneur:  

"Souvenez-vous de la responsabilité que vous avez assumée en voulant écouter la 

parole de votre Dieu, de votre Père ! En écoutant cette parole, vous êtes 
aussi obligés de vivre selon elle, car sans la vivre, la vie est 
inutile. Vous, qui entendez Ma parole, expérimentez et savez maintenant comment 

la respecter, vous êtes doublement responsables si vous ne l’appliquez pas dans la 
pratique." 

 
Le Seigneur conseille de bien utiliser le capital spirituel confié et de prendre Ses 
paroles au sérieux. "Car seule l’application de Mes deux seuls commandements d’amour, 

dans le sens strict du terme, peut faire de vous Mes enfants, les enfants du Créateur de toute 

l'infinité." 

||||||||||||||||||||||||||| 
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La prière juste 

 
    (Chapitre 24 sur 53) 

La question qui se pose est la suivante: Bien que le Seigneur entende nos prières, 

les exauce-t-Il réellement? L’homme ne peut rien accomplir par lui-même et est 

constamment rappelé à sa propre impuissance. Cela conduit l’homme à se tourner 
davantage vers le spirituel. Une personne qui pense de manière matérialiste aura 
probablement des difficultés à prier. 

Le Seigneur répond à cela: "Que Je n'aie pas besoin de leurs prières en tant que Dieu, et 

que Je sache depuis des temps immémoriaux ce dont ils (ceux qui sont spirituellement 

disposés) ont besoin et ce qui est le mieux pour eux, cela va sans dire." 

La prière favorise la communication avec Dieu et nous incite à placer davantage 
notre confiance en Lui en tant qu'Être suprême. Si nous voulons prier le Seigneur, 
comment devons-nous procéder ? Le Seigneur répond: "Par une approche humble, par 

une demande ardente ou par une prière intense, exaucée uniquement par un Père aimant, et 

non par un Dieu jugeant sévèrement." 

Une prière doit s'élever d'un cœur pur, avide du spirituel, accordée au spirituel, lui-

même dirigé vers le Seigneur, capable de conférer à un véritable suppliant sa 
noblesse spirituelle. 

Le Seigneur dit que chaque prière, si elle est juste, sera certainement exaucée. 
"Celui qui veut prier vers Moi doit prier en esprit et en vérité !" 

"…Réfléchissez donc bien à vos prières et ne Me demandez 
pas la perdition de Mes enfants ! Je les ai créés pour la vie 
éternelle, pour la vie spirituelle et angélique, non pour une vie 
luxueuse dans la boue du monde…" 

À Gethsémané, Jésus pria: "Que Ma volonté ne soit pas, mais que Ta volonté soit faite, ô 

Père !" "Cependant, laissez-Moi décider de l'exaucement ou non de vos prières !" 

||||||||||||||||||||||||||| 

La Promesse du Consolateur 

 
  (Chapitre 25 sur 53) 

"Si Je ne m'en vais pas, le Consolateur ne viendra pas vers vous !" Ces paroles, 
Jésus les adressa à Ses disciples. Jésus devait leur montrer par Ses actes quels 
sacrifices Sa doctrine et sa préservation exigeaient, jusqu'à la remise de Sa propre 
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vie pour la foi. Ensuite, Il leur dit: "Je vous ai encore beaucoup à dire, mais vous ne 
pouvez pas le supporter maintenant." Puis Il expliqua: "Je ne peux pas transformer 
pour vous des concepts spirituels en termes mondains." 

L'Esprit Saint – l'Esprit du Seigneur – descendit sur Ses disciples et les rendit nés de 

nouveau. "La vie éprouvée prit fin, et celle de l'Esprit, du cœur, 

commença." Depuis l'Ascension de Jésus, il n'a jamais manqué de croyants qui se 

sont donnés à Lui. La fin de la période d'épreuve pour l'humanité est proche. Jésus 

trouvera-t-Il des cœurs croyants lors de Son retour ? Le Seigneur dit: "Car la 

deuxième fois, Je ne veux pas parler à des oreilles sourdes." 

Le vrai Consolateur est révélé dans l'humanité. "Je suis en réalité déjà descendu 
spirituellement sur votre terre et Je conduis Mes enfants comme jadis." 
Nous devons suivre le Consolateur en tout. Cependant, le Consolateur n'est vivant 
que dans les cœurs qui se tiennent toujours aux deux commandements de l'amour 
du Seigneur. Concernant les églises et leurs bâtiments, le Seigneur dit: "Ne vous 

souciez pas des excroissances sur le domaine religieux... Elles peuvent être des 

stimulateurs, mais leurs partisans manqueront tôt ou tard de l'essentiel: le 

Consolateur... Peu importe combien de bâtiments religieux soient 

érigés..." 

Mais le Consolateur ne peut être trouvé chez eux, car ils manquent de l'Esprit de 
vérité et d'amour. "Il n'y a qu'une seule vérité," dit le Seigneur. "Si cette vérité n'est pas 
honorée, ils ne pourront pas résister aux tempêtes spirituelles, car ils ont construit 
leur vérité sur du sable." 

Souvenez-vous donc des paroles que Je vous ai dites, spécialement dans les 
chapitres 15, 16 et 17, dit le Seigneur: "Vous avez été avec Moi depuis le commencement 

!" 

Nous luttons beaucoup contre le monde et ses plaisirs, et nous 
devons traverser des moments amers. 

À la fin de ce chapitre, le Seigneur dit: "Ne abandonnez donc pas le Consolateur dans 

votre cœur, et Celui qui a mis ce Consolateur dans votre cœur ne vous abandonnera pas !" 

||||||||||||||||||||||||||| 

Qui sont les enfants du Seigneur ? 

(Chapitre 26 sur 53) 

Que Jésus et Son Père soient un peut donner l'impression qu'il s'agit de deux 
personnes divines. En effet, Jésus dit à plusieurs reprises: « Qui M'a vu a vu aussi le 

Père. » Cependant, il s'agit ici du Seigneur Lui-même. Jésus en tant que "Fils" est devenu 
Homme et représente la SAGESSE, tandis que le Seigneur en tant que Père 
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représente l'AMOUR. Le Seigneur explique qu'il est très humain de penser qu'il s'agit 
de deux êtres divins séparés. 

Le Seigneur dit: « Ceux qui veulent M'aimer véritablement ne le prouvent en réalité que 

lorsqu'ils gardent Mes paroles et les suivent. » Il nous a montré le chemin de l'humilité et 
du renoncement à soi, comme suit: « En laissant derrière soi tous les plaisirs du monde 

matériel et en dirigeant son regard uniquement vers le monde spirituel et éternel. » 

Le mot « aimer » est compris différemment dans le monde que dans la Bible et les 
Nouvelles Révélations. Jésus donne un exemple pour expliquer pourquoi il y a tant 
de suicides: « Cela résulte du refus de vivre, parce que ce qui était désiré n’a pas pu être 

réalisé. » 

Si nous vivons véritablement pour le Seigneur et souhaitons prouver notre amour 
pour Lui par nos actions, nous rencontrerons de la résistance de la part du monde 
extérieur. « Celui qui M'aime, doit le prouver par des actions », dit le Seigneur. 

Le Seigneur explique ensuite pourquoi Il se manifeste maintenant Lui-même par Son 
serviteur et écrivain (Mayerhofer): « Parce que Je vous donne autant de PAIN Céleste qu'il 

n’a jamais été donné depuis Mon passage sur Terre. » 

« Le moment approche où le monde atteindra son apogée d'erreurs et de déviation 
de Mon but de création. » 

Comme condition pour Son retour, le Seigneur a déterminé: « Que désormais Je 

confierai Ma Parole et Mon enseignement de manière INALTÉRÉE à des INDIVIDUS 

(Lorber, Mayerhofer, Leopold Engel), comme autrefois à Mes disciples – non pas voilés 

comme chez les prophètes, mais clairs et compréhensibles… Afin que tous les hommes ne se 

perdent pas ! » 

Le Seigneur dit ensuite : « Je veux maintenant ouvrir les yeux des incroyants et 
montrer aux SERVITEURS DE LA LETTRE de Ma Bible le vrai sens, afin que 
personne ne puisse se dérober… Soyez donc forts, vous LES PEU NOMBREUX, qui 
dans différentes régions conservez encore Mes perles dans vos cœurs ! » 

La Bible est encore souvent comprise de manière trop littérale. Le Seigneur a un 
remède spirituel à cela : Il envoie à ces croyants des expériences amères et des 
doutes pour éliminer les dernières ombres. 

« Mes paroles sont simples et claires, mais l'AMOUR-PROPRE DES 
TRADUCTEURS et des faux interprètes ne doit pas s'y mêler. Car sinon, vous 
excuseriez beaucoup de choses qui ne peuvent pas être pardonnées par Moi. » 

Le Seigneur dit à propos de Lui-même : « Je ne suis pas un juge sévère, un Dieu 
colérique et je ne veux pas l'être, mais un Père aimant. » « Celui qui M'aime, gardera 
Ma Parole ! » 

  ||||||||||||||||||||||||||| 
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Le départ du Seigneur 

(Chapitre 27 sur 53) 

Avec la résurrection de Jésus, Sa divinité a trouvé sa confirmation. Le Seigneur dit 

que Sa résurrection, selon la compréhension humaine, était un acte 

extraordinaire. Son enseignement n'était pas seulement destiné 
aux disciples, mais à l'ensemble du monde, à tout le royaume 
des esprits et à l'éternité. 

Le Seigneur nous a avertis qu'à Son retour (par exemple, à travers les écrits 
d'Emanuel Swedenborg et les livres complets de Jakob Lorber et Mayerhofer), les 
hommes de science, les érudits et les théologiens, en particulier les prêtres, feront 
tout pour convaincre l'humanité du contraire de ce qu'Il a à leur dire. 

 
Il dit aussi: "Comme cela était il y a 2 000 ans, cela se produira à nouveau. Seul un 
petit cercle de Mes véritables disciples pourra d'abord Me reconnaître comme le 
Jésus revenant, mais aussi comme Dieu, Seigneur et Créateur de l'Infini." 

Le Seigneur a déjà (bien qu'invisible) initié Son retour, pour appeler à Lui un certain 
nombre de disciples qui prépareront le chemin. Il nous appelle à être des exemples 
pour nos semblables: "Baptisez vos frères et sœurs avec l'esprit de tolérance, de sacrifice et 

de pardon ! Apprenez-leur la patience que J'ai exercée envers vous et l'ensemble de 

l'humanité depuis les espaces infinis de l'univers !" 

Par "temps infinis", le Seigneur entend peut-être aussi "les autres mondes" dans les 
immensités de l'univers. Car cela pourrait prendre des milliards d'années-lumière 

pour atteindre les étoiles les plus éloignées. Il ajoute: "Enseignez-leur à ne pas 

gâcher la grande et longue éternité au-delà de la tombe en 

poursuivant des biens mondains futiles et inutiles !" 

Le Seigneur choisit, lors de Son retour visible en tant que berger, un corps approprié, 
afin que Ses fidèles puissent Le reconnaître. Un jour, même la Terre matérielle 
suivra l'image du monde spirituel. Le Seigneur dit à ce sujet: "Tout se développe vers la 

maturité spirituelle, même les plus grands matérialistes, les incroyants les plus endurcis et les 

indifférents ne pourront y échapper." 

Ce n'est pas le monde matériel, mais le spirituel qu'il faut rechercher. Nous aurons 

bientôt l'honneur de vivre la plus grande célébration de la résurrection. Le 

Seigneur: "Ce n'est pas seulement la plus grande fête pour vous, les hommes, mais aussi la 

plus importante pour Mon grand royaume des esprits..." 

Nous devons aussi aider les autres à mieux comprendre les mystères de nos cœurs 
et Son Évangile. Le Seigneur dit: "Celui qui est fidèle dans les petites choses et les 
gère avec conscience, à celui-là on confiera un jour les grandes." 
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||||||||||||||||||||||||||| 

Le grand banquet 

(Chapitre 28 de 53) 

Jésus raconta aux pharisiens et à un homme de haut rang une parabole au sujet 
d'un banquet. Dans cette histoire, beaucoup furent invités, mais chacun trouva une 
excuse pour ne pas venir. Afin de remplir les places à table, des pauvres, des 
boiteux et des estropiés furent invités, qui participèrent à la fête avec reconnaissance 
(Luc 14,16-24). 

Le Seigneur dit donc: "Quiconque veut venir à Moi ou à Ma table doit posséder 

l'humilité et la modestie humaines pour pouvoir Me suivre." Il est sérieux d'écouter Ses 

paroles et de les mettre en pratique si l'on veut vraiment Le suivre. 

 

Le Seigneur dit plusieurs fois dans le Nouveau Testament et dans l'Évangile de 
Matthieu: "Ceux qui ont des oreilles, qu'ils entendent !" Il analyse pour nous le mot 

"banquet" comme étant "repas" et "soir", et il souligne l'importance de la pause après le 

repas, que le corps et l'âme ont besoin pour le lendemain. Car le corps humain a une double 

nature, à part l'étincelle divine qu'Il a placée en nous. 

L'homme a donc deux aspects et est composé du matériel et du spirituel. Lorsque le 
spirituel domine le physique, cela ne signifie pas l'orgueil, mais la modestie, qui est le 
bijou de l'homme. Jésus ajouta: "Celui qui s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse sera 

élevé." Pour chaque acte, même le plus insignifiant, nous devons nous rappeler notre 
dignité spirituelle, souligne le Seigneur. 

Les invités ne vinrent pas au banquet. À ce sujet, le Seigneur dit: "Il leur arrivera à 

Mon banquet comme aux Juifs, à qui Je disais autrefois, lorsqu'ils ne voulaient pas accepter 
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Mes paroles, qu'il leur serait enlevé et donné aux païens. Ainsi, le grand banquet avant Mon 

retour séparera les dignes des indignes." 

Pour les indignes, un banquet n'est possible qu'après longtemps. Nous 

devons donc imprimer un sceau spirituel sur chaque acte que nous 

accomplissons. 

Puis le Seigneur dit: "Ainsi, voyez comment Je vous aide, à travers chaque texte et chaque 

verset, à spiritualiser et à raffiner votre intériorité, afin qu'un jour, vous puissiez, d'abord 

vous-mêmes dignes en tant qu'instruments, M'aider." 

||||||||||||||||||||||||||| 

                                                      

 

Dans les deux prochaines publications, le 

thème : 'Pourquoi Jésus Se laissa-t-Il crucifier 

?' et le lien avec la Pâque sera traité en 

profondeur 
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